

# Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Giat Anjangsana dengan Warga Kebonkai

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Jan 15, 2024 - 13:34



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Giat Anjangsana dengan Warga Kebonkai*

Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, melaksanakan

kegiatan Door To Door System (DDS) atau yang dikenal dengan Anjongsana, mengunjungi warga di Kp. Kebonkai Rt. 04/01, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi pada hari Senin, 15 Januari 2024.

Dalam acara yang dimulai pukul 11.00 WIB hingga selesai ini, Aipda Suhendar Romdoni menyampaikan sejumlah himbauan kepada masyarakat setempat. Pertama, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga agar selalu waspada terhadap potensi bencana alam, khususnya dalam musim penghujan ini. Apabila terjadi bencana, Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat segera melaporkan kepada pihak berwenang.

Selain itu, dalam upaya menjaga keamanan wilayah, Aipda Suhendar Romdoni juga memberikan himbauan terkait potensi kejahatan, seperti Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diminta untuk meningkatkan kewaspadaan dan bekerjasama dalam mencegah tindak kejahatan tersebut di Desa Nyalindung.

Terakhir, Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk lebih aktif dalam kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). Hal ini sebagai langkah antisipasi terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor yang dapat mengancam keamanan wilayah setempat.

Selama pelaksanaan kegiatan, situasi di lapangan dikabarkan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Komandan Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, menyatakan apresiasinya terhadap keberhasilan pelaksanaan Anjongsana tersebut.

"Dalam melaksanakan tugasnya, Bhabinkamtibmas Aipda Suhendar Romdoni telah berhasil menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. Kegiatan ini sekaligus sebagai wujud nyata pihak kepolisian dalam menjaga ketertiban dan keamanan di tengah-tengah masyarakat," ujar AKP Joko Susanto Supono S.Kom.